

高小コミスクだより



No.8 令和6年1月
かほく市立高松小学校
校長 岸 洋平
学校コーディネーター
澤野直美

令和6年能登半島地震で被害に遭われた皆様、心よりお見舞い申し上げます。改めて地域と子ども達のつながりの大切さを実感しています。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もよろしくお願いいたします。

駒井和子さんが龍を作ってくださいました。和室前に展示していますので、来校の際はご覧ください。



書き初め練習 <4~6年生> 12月4日(月)~12月12日(火)

高松で書道教室をされている竹中絹子さんに書き初めを指導していただきました。書く時の姿勢や文字のバランスの取り方等を学びました。



1月9日(火)の書き初め大会本番では、子ども達は竹中さんのアドバイスを思い出し、丁寧に書き上げました。





福祉 車イスバスケットと福祉車両の体験 < 4年生 > 12月7日(木)

車イスバスケットチーム「Jamaney 石川」の岩崎大輔さんと清水大葵^{だいき}さんをお招きし、日常生活について、障がい者スポーツについてお話を伺いました。その後、実際に車イスバスケットを体験しました。最初は思うように動かせず苦労していましたが、次第に慣れてきて楽しんでいる様子が見られました。



福祉車両(リフトタイプ、スロープタイプ)を用意していただき、車イスの乗降介助を体験しました。石川ヨペットカローラの後谷さん、小川さん、森川さん教えていただきありがとうございました。



高松小レストランへようこそ (外国語) < 5年生 > 12月13日(水)

市内3中学校 ALT の皆さんをお招きして、「高松小レストランでおもてなしをしよう」を開催しました。

お店役になった児童はルビーロマンや紋平柿等地元の特産品を使ったメニューを英語で紹介しました。お客役の子はゲストの出身地のメニューを質問して注文しました。子ども達はお店とお客の両方を経験し、英語でのやり取りを楽しみました。

5年生は1月にもグレースさんとの授業を予定しています。



河北台中学校 ALT モリさん



宇ノ気中学校 ALT アニーシャさん



高松中学校 ALT グレースさん